

Fecha: 16-02-2026

Medio: Publimetro

Supl. : Publimetro

Tipo: Noticia general

Título: **DMC emite alerta por calor extremo hasta los 37° en la zona central**

Pág. : 2

Cm2: 84,0

VPE: \$ 535.084

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

84.334

382.227

 No Definida

# DMC emite alerta por calor extremo hasta los 37°C en la zona central

El fenómeno impactará a la zona comprendida entre las regiones de Coquimbo y Metropolitana, incluyendo sectores de cordillera de la costa, precordillera, valles y litoral

La Dirección Meteorológica de Chile (DMC) emitió tres alertas por distintos fenómenos climáticos que afectarán al país desde la tarde de este domingo y hasta el martes de la próxima semana. Entre ellos, destaca un "evento de altas temperaturas extremas" que se desarrollará desde la tarde del martes y se extenderá hasta la noche de esa misma jornada.

El fenómeno impactará a la

zona comprendida entre las regiones de Coquimbo y Metropolitana, incluyendo sectores de cordillera de la costa, precordillera, valles y litoral. En estas zonas, los termómetros podrían alcanzar temperaturas máximas de hasta 37°C.

En detalle, en la cordillera de la costa, precordillera y valles precordilleranos de la Región de Coquimbo, se esperan temperaturas entre los 33 y 35°C. En el litoral de

la Región de Valparaíso, las máximas oscilarán entre los 28 y 30°C, mientras que en la cordillera de la costa de esa misma región podrían llegar a entre 35 y 37°C.

En tanto, en la cordillera de la costa de la Región Metropolitana se prevén temperaturas entre los 33 y 35°C, mientras que en los valles y la precordillera los valores fluctuarán entre los 34 y 36°C.

La DMC recomendó mantenerse informado a través de los canales oficiales, ya que este tipo de eventos puede representar riesgos para la salud, especialmente en niños, adultos mayores y personas con enfermedades crónicas.